

## Gabon/UGB/Forum Afrique développement La prochaine édition à Libreville

Maxime Serge MIHINDOU  
Libreville/Gabon

**L'UNION** gabonaise de banque (UGB), filiale du groupe bancaire Attijariwafa bank, organise les 13 et 14 décembre prochains, à Libreville, la prochaine édition du Forum Afrique développement consacrée à l'investissement au Gabon et à l'accompagnement du Plan de relance économique.

En prélude à ce grand événement, l'administrateur directeur général de l'UGB a animé, vendredi dernier, une conférence de presse, afin d'expliquer les enjeux de ce forum. « Le forum (...) sera une plate-forme

d'échanges entre les opérateurs locaux, qu'ils soient privés ou publics, porteurs de projets, et les investisseurs étrangers venant de plusieurs continents. Le maître-mot de ce forum sera la mise en avant des modes de financement innovants, limitant au maximum l'impact en matière de dette publique comme les partenariats publics-privés. Ce forum bénéficie du soutien des autorités gabonaises et sera placé sous le patronage de Madame la ministre des Investissements privés, du Commerce et de l'Industrie, Mme Madeleine Berre », a indiqué Abdelaziz Yaaqoubi. Au cours de ce forum, des entretiens B to B seront organisés ainsi qu'une visite



Photo : ECMM

L'A-DG de l'UGB Abdelaziz Yaaqoubi.

à la Zone économique à régime privilégié de Nkok, où l'UGB y a récemment installé une agence, afin d'accompagner les investisseurs.

Deux panels consacrés au cadre général de l'investissement ainsi qu'au financement des entreprises en développement permettront également de recueillir

le témoignage d'acteurs de renom et donner le maximum d'informations aux investisseurs. « L'UGB est, en effet, pleinement investie dans sa mission de soutien à l'économie nationale, dans un contexte marqué par une situation économique pleine de challenge face au retournement des prix du pétrole. Au cours des derniers mois, notre établissement a pu accompagner et soutenir les projets structurants du pays comme le nouveau port d'Owendo, et se montre partie prenante dans le soutien des projets pouvant conduire à la diversification de l'économie », a souligné l'ADG de l'UGB. Selon l'Association professionnelle des établisse-

ments de crédits (Apec), en 2016, l'UGB a atteint plus de 300 milliards de francs d'encours de crédit. Ce qui la place aujourd'hui comme le 2e établissement bancaire du pays en matière de parts de marché. Pour rappel, le Club Afrique développement regroupe plusieurs centaines d'adhérents répartis dans 17 pays. Il jouit d'une dimension internationale, avec ses partenaires que sont le Club affaire de la banque espagnole Santander ainsi que le réseau français de la Banque publique d'investissements, permettant des mises en relation avec plus de 30 000 opérateurs internationaux.

## Coopération/Gabon-Maroc

### Des hommes d'affaires marocains à Libreville

MSM  
Libreville/Gabon

**UNE** délégation marocaine d'hommes d'affaires séjourne à Libreville du 22 au 25 novembre, dans le cadre

d'une mission de prospection des opportunités d'affaires au Gabon. Elle comprend une vingtaine d'opérateurs économiques évoluant dans divers domaines d'activités (textile, BTP, agroalimentaire, conseil et services).



Photo : D.R

La délégation d'hommes d'affaires marocains présents au sortir de leur rencontre avec l'ambassadeur chérifien.

Accompagnée d'Abdu Razzaq Guy Kambogo, ambassadeur du Gabon au Maroc, cette mission compte s'entretenir avec les différents départements ministériels et d'autres acteurs institutionnels et économiques gabonais, afin d'évaluer de près les domaines pouvant les intéresser en termes d'investissements. Il est à noter que cette délégation a entamé sa visite par une rencontre avec Abdallah Sbihi, ambassadeur du Maroc au Gabon. Le diplomate marocain a saisi cette opportunité pour les appeler à contribuer, en tant qu'opérateurs économiques, au développement des relations exemplaires entre le Gabon et le royaume chérifien.

## Conjoncture 1er semestre 2017/Automobile

### La crise perdure



Photo : Aristide Mousavou

Les concessionnaires automobiles font grise mine en cette période de crise.

MSM  
Libreville/Gabon

**Les ventes des véhicules neufs ont, une nouvelle fois, chuté de 35 %, en raison d'une contraction des commandes publique et privée.**

**LES** concessionnaires automobiles ne sont pas près de retrouver les niveaux atteints, il y a quelques années, dans la vente des véhicules neufs (plus de 4000 unités vendues annuellement en moyenne). Depuis trois ans, le secteur automobile est en crise, en raison d'une réduction des commandes de l'Etat et de la déliquescence du secteur pétrolier, ses principaux clients. Selon les dernières statistiques de

l'Union des représentants des automobiles industriels (Urai), les six premiers mois de l'année 2017 se sont soldés par une morosité du commerce des véhicules utilitaires neufs. En effet, le nombre de véhicules vendus est passé de 1 694 unités en 2016 à 1 108 unités en 2017, soit une chute de 35 %. Par contre, l'observé conjoncturel du commerce des véhicules industriels fait apparaître une amélioration de son activité à la fin des six premiers mois de 2017. Ainsi, le chiffre d'affaires a enregistré une hausse de 32,8% pour s'établir à 14,9 milliards F.CFA, suite à une commande exceptionnelle d'un opérateur minier.

**DU 25 NOVEMBRE AU 9 DECEMBRE**

# GRANDS PROJETS, PETITS PRIX!

**LES PLANS EN OR !**

ZONE INDUSTRIELLE D'OLGUMI  
TEL : 02 02 11 11 | WWW.GROUPEBATIPLUS.COM

Rejoignez-nous !

**Batiplus Gabon**

**TOUT POUR LA MAISON**  
DU SOL AU PLAFOND

**Batiplus**  
GROUPE BATIMAT

**CARREAU SOL À PARTIR DE 5000 FCFA/m<sup>2</sup>**

**Leader**  
L'Allié de l'Client

-50%

-20%

-10%